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В мэрии сообщили, что обрати
лись в суд, чтобы избежать обвине
ний в бездействии. «Этот миллиард 
будет получен бюджетом в любом 
случае», — сказал собеседник в ад
министрации. Ранее в мэрии заяв
ляли, что не согласны с возбужден
ным уголовным делом потому, что в 
договорах застройщиков были про
писаны их обязательства по ком
пенсации бюджетных средств «на
турой» — недвижимостью.

Председатель коллегии адвока
тов „Валиуллин, Захаров и партне- 
ры“ Марат Валиуллин не исключа
ет, что чиновники пошли в суд, что
бы перевести претензии к из уго
ловной в гражданско-правовую сфе
ру. «Несколько лет назад 
арбитража имели преюдицию, но 
теперь фактической силы для уго
ловного процесса не имеют. Выво
ды арбитража основаны на том, что 
действия сторон были добросовест
ными, следствие же рассматривает 
действия с иной точки зрения. Бо
лее того — приговор суда по уголов
ному делу может стать основанием 
для пересмотра решения арбитраж
ного суда по вновь открывшимся об
стоятельствам»,— отметил эксперт.

Адвокат Аскар Мингазетдинов 
отмечает, что даже при удовлетво
рении иска вернуть деньги в бюд
жет будет не просто: «Процесс может 
затянуться на годы, а некоторые из 
компаний могут прибегнуть к бан
кротству или найти иные способы, 
чтобы не исполнить решение суда».
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рушает законодательство, город 
обязан назначить слушания,— от
метил эксперт.— Вместе с тем, ес
ли есть письменное решение гор
совета об отказе в проведении слу
шаний, истцу имеет смысл оспари
вать в иске не бездействие совета, а 
решение об отказе».

Елена М ишина

   пиры перед Сбербанком, состав-
ллплцую около 9 млн руб. Ранее, как сообщал „Ъ“, фонд уже выкупал долги 
кредиторов речного порта, в том числе у крупнейшего кредитора пред
приятия — ИФНС. Задолженность порта перед бюджетом в материалах де
ла оценивалась в 54,5 млн руб. В числе кредиторов также есть минземиму- 
щество республики с суммой требований 11,7 млн руб. Ранее временный 
управляющий речного порта пришел к заключению, что предприятие мо
жет восстановить платежеспособность.

Процедура наблюдения в порту была начата в июне прошлого года. Тре
бования семи реестровых кредиторов предприятия оцениваются в 80,9 млн 
руб., балансовая стоимость активов — в 145,8 млн руб. Порт занимается до
бычей нерудных стройматериалов, их перевозкой в порты, отгрузкой и от
правкой по железной дороге. Сдает в аренду складские и офисные помеще
ния, краны и земмашины. Выручка порта в 2015 году составляла 195,9 млн 
руб., чистый убыток— 40,8 млн руб. Ирина Самойлова

Офшорная компания требует почти 700 млн рублей 
от башкирского производителя индейки
Московское ООО «Фармэллинрус» направило в арбитражный суд Москвы 
иск о взыскании $12.25 млн (695 млн руб.) с Башкирского птицеводче
ского комплекса имени Гафури (БПК). Рассмотрение иска назначено на 
11 мая. Обстоятельства возникновения задолженности в арбитражном 
деле не уточняются. По данным Kartoteka.ru, «Фармэллинрус» принадле
жит зарегистрированной в Белизе компании «Сайман проперта СА.» и 

на подготовке строительных площадок. Взыскиваемая 
сумма — это примерно пятая часть годовой выручки башкирского произ
водителя (в 2015 году составила 3,3 млрд руб., чистый убыток — 91,73 млн 
руб.). В БПК „Ъ“ сообщили, что уже подписали с истцом мировое соглаше
ние. «Треть задолженности уже погашена. Согласован график погашения 
остатка задолженности»,— отметили в компании. Башкирский птицевод
ческий комплекс имени Гафури — крупный российский производитель 
мяса индейки под брендами «Индюшкин» и «Дюша». Годовые мощности 
предприятия рассчитаны на переработку 30 тыс. тонн индейки в живрм 
весе. Ирина Самойлова

ДНИ РОЖДЕНИЯZhСегодня исполняется 67 лет 
управляющему региональным 
отделением Пенсионного фонда РФ 
Фоату Хантимерову

Его поздравляет руководитель республиканского управления ФАС 
Зульфира Акбашева:
—Дорогой Фоат Гкляутдинович! Вы во всех отношениях уникальный человек 
— как руководитель, как администратор, как профессионал. Ваша отличная 
творческая и интеллектуальная форма позволяет считать, что впереди у вас 
долгие годы интересной работы. Желаю здоровья, счастья и благополучия!
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Завтра, 15 апреля, исполняется 
59 лет управляющему региональным 
отделением Фонда социального 
страхования РФ Марату Латыпову

Его поздравляет художественный руководитель Государственного академи
ческого русского драматического театра республики Михаил Рабинович: 
— Дорогой Марат Мукминович! Примите самые искренние поздравления 
и самые добрые пожелания по случаю вашего дня рождения! От всей души 
хочу пожелать вам здоровья, бодрости, семейного тепла, активной плодот
ворной работы, новых творческих идей, которые сегодня как никогда необ
ходимы в любой сфере деятельности. Счастья, благополучия и всего самого 
лучшего вам и вашим близким!
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